
 

様式第１号 

意見交換会実施報告書 

  

令和 5年１月６日  

 裾野市議会議長  様  

  

                                    報告者  勝又 利裕 

１．意見交換会の概要  

 

２．市民の質問・意見等  

質問と回答など 

・グループ別に「地域課題と解決について」意見交換を実施した。質問等は

なかった。 

【人に関すること】 

・役員がなかなか決まらないため、仕事の分担など負担を減らしていくこと

が必要。 

・担い手を育成していくために、年代を超えた人と知り合う機会の創出、あ

るいは地域の人のつながりを強くして人となりを知ることが必要。 

・役員を支える仕組みづくり、批判ではなく前向きな提案をすることも必要 

【活動に関すること】 

・地域の集会所を利用して子供の居場所を作っていくことも必要。 

・地域コミュニティの活性化のため、女性、若者が参加できる工夫が必要。 

・区の活動として買い物難民のための軽トラ市、祭りなど子供たちが参加し

やすいイベントの実施が必要。 

・既存の施設を有効活用し定期的な地区集会所の解放（何をやってもよい）

挨拶ができる環境づくり、若者世代への定期的な情報発信、子供を知るた

めに登下校時に声掛けをするなど、複数グループが人との交流に関する意

見があった。 

 

開催日時  令和４年 12月 17日                     9時 00分  ～ 12時 30分  

開催場所  市役所 4階  401会議室   

代表者 

（委員会名） 

勝又利裕 

総務委員会 

出席議員  勝又利裕、浅田基行、井出悟、岡本和枝、三富美代子、則武優貴 

参加市民数 

（団体名）  
 市民まちづくり講座×元気な地域づくり研究会  総勢 51名 

実

施

内 

容  

議会報告  
    

意見交換  

講話：「これくらいならやってもいいよ！」の関係づくり 講師；福島明美氏 

事例発表：伊豆島田区、ふれあい子どもカレー食堂の会 

グループワーク：「優先して取り組みたい地域課題と解決に向けできること」 


